
 
 

 

 

 

２月９日（金）に東久留米市生涯学習センターまろにえホールで多摩地区特別支援教育研究会主催の「劇と音

楽の会」が開催されました。１２月から練習を始め、台詞を覚えること、感情を込めた発声と表現、身振り、台

詞のやり取りの間、リズムなどを工夫し、よりよい演技にしようと練習を重ねてきました。１月１９日（金）は

小学生向け、２０日（土）は学校公開で保護者や通常学級の１年生に向けて発表を行いました。学校公開から約

２週間、個々の表現をより豊かにする練習を重ね、さらに演技力を高めていきました。当日は、大勢の人の前で

緊張と不安を抱きながらも堂々と役を演じ、観ている人に「感劇」と「笑顔」を届けることができました。これ

も、生徒一人一人の気持ちが一つになり劇を作り上げてきた証ではないかと思います。仲間とともに劇を作り上

げてきた経験は、今後の学校生活に生かされていくと期待しています。鑑賞してくださった方々からたくさんの

温かい言葉をいただき、生徒は大きな励みになり成長することができました。劇を通して生徒は、劇を作ってい

く難しさや楽しさ、仲間と協力して一つのものを成し遂げる体験ができました。 

最後に、ご協力いただいた保護者の皆様には深く感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西 東 京 市 立 青 嵐 中 学 校 

校  長  古  家  新  一 
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 本番直前ミーティング   頼りない支店長・係長  「ファイト～、オ～」   出かける準備をしろ！ 

 

 

 

 

 

  現場の桂です       機動隊３人組      テレショッピング   「私の言うとおりにするのよ」 

 

 

 

 

 

「天気予報の時間です」  担任の先生の説得場面   「よしこちゃ～ん」   「みんなで飲み明かそうぜ」 

 

 

 

 

 

   フィナーレ     副校長からの言葉    閉会式「終わりの言葉」 

 

                                       最高の劇を 

                                         ありがとう 

 

 

 

劇音実行委員を終えて…（文章抜粋） 

 

実行委員長  3年 J学級  MY さん 

 私は初めての実行委員長で不安がありましたが、みんなのおかげで観客を楽しませる劇ができました。私にと

って最後の劇と音楽の会をとてもよい形で終わらせることができて良かったです。 

副実行委員長 ２年 J学級  AB さん 

 みなさん、劇と音楽の会お疲れ様でした。昨年と同様、実行委員を務め、スムーズに進行できました。 

３年生の皆さんの演技がとても上手で感動しました。来年度も楽しみたいと思います。 

副実行委員長 １年 I学級   RK さん 

 実行委員としての仕事、任されたキャストを演じることができて良かったです。全員で作り上げた劇が成功に

終わりうれしかったです。 

実行委員   ２年 I学級   RI さん 

 今回初めて実行委員をやりました。始めは「面倒くさいな、やりたくないな。」と思っていましたが、最後は 

実行委員をやっていい経験ができたので、次回も挑戦してみたいという気持ちになりました。 

実行委員   １年 I学級   SS さん 

 初めての劇と音楽の会で緊張しましたが、楽しくできました。みんなで協力して一つの劇を作り上げることが

できてよかったです。他校の演目を鑑賞し、とても勉強になりました。 


